

Patientenbericht

Seit ich nach Wien gezogen bin, ist Frau Dr. Zizenbacher DIE Ansprechperson für mich, wenn es um gesundheitliche Themen geht.

Ob Rückenschmerzen, die durch Moxa-Behandlungen gelindert wurden, gynäkologische Anliegen oder Ernährungs-Empfehlungen: In der Mackgasse 6 fand ich die Zeit, den Raum und die liebevolle Zuwendung, die ich für meine Heilung brauchte.

Vor zwei Jahren wurde in meinem Gesicht von einer Dermatologin ein 4mm großes Basaliom (weißer Hautkrebs) diagnostiziert. Bereits eine Woche später hätte ich den Operationstermin gehabt, den ich aber - teils aus Angst davor, teils aus Hochachtung dem eigenen Immunsystem gegenüber - immer wieder verschob.

Um die Botschaft dieses Symptoms zu verstehen, holte ich mir bei Frau Dr. Zizenbacher Rat. Sie vermochte auf unverblümt erfrischende und nachhaltige Art und Weise Zusammenhänge zu erläutern und Verbindungen aufzuzeigen.

Monatelang hat es gedauert; immer wieder wurden mir Denk- und Verhaltensweisen bewusst, die mit der Erkrankung und der damit verbundenen Disharmonie zusammenhängten.

Diszipliniert befolgte ich sämtliche Empfehlungen (innerlich und äußerlich) und war umso verwunderter, als sich „Basi“, wie ich es/ihn inzwischen liebevoll nannte, ein halbes Jahr später sang- und klanglos von meinem Gesicht verabschiedete und seitdem nie wieder zu Besuch war!

Danke für die Übersetzung der „Sprache der Symptome“, liebe Frau Doktor!

(Irene P.)

